



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Les voyages du Grand Maître dans les Lieutenances



Au début de l'année 2017, les 10 et 11 février, le cardinal Edwin O'Brien a visité la Lieutenance qui en octobre 2016 a officiellement été renommée de Suède et du Danemark pour l'Investiture à Stockholm. Quelques jours plus tard, le 18 février, le Grand Maître a célébré l'Investiture de la Lieutenance pour l'Italie Sicile à Palerme.

Durant le mois de mars, le cardinal O'Brien a parcouru de nombreux kilomètres en se rendant successivement aux Investitures d'Afrique du Sud, à Cape Town, et ensuite en Russie, à Moscou. En avril, le Grand Maître a pris part aux célébrations de la Semaine Sainte et la Solennité de Pâques à Rome.

Après la réunion de printemps du Grand Magistère qui s'est tenue au siège de Rome du 2 au 4 mai, le cardinal O'Brien a célébré une Investiture à Viterbe, non loin de Rome, et la première Investiture de la Délégation Magistrale pour la Croatie à Zagreb. Les prochains rendez-vous le conduiront aux Etats- Unis pour la réunion des Lieutenants américains, ensuite au Canada puis en Autriche.

(Mai 2017)